



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
PROREGION**

Unidad Ejecutora de Programas Regionales

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 025 - 2013-PR/GRC

Cutervo: 900 Ronderos protegen a trabajadores para izar postes y redes de electrificación

Como estaba previsto, cientos de ronderos de distintos centros poblados y caseríos de la zona rural, arribaron el pasado lunes a la provincia de Cutervo.

La concentración en la ciudad fue para apoyar al gobierno regional Cajamarca, en la culminación del proyecto de electrificación rural, para energizar más de 150 localidades, a través del Programa de Ampliación de la Frontera Eléctrica (PAFE III).

El ingeniero Antonio Medina y el sociólogo Juan Martos de PROREGION, acompañados del Consejero Porfirio Medina, la empresa supervisora (DESSAU), personal de la contratista (T y D) y más de 900 ronderos, se dirigieron hacia el lugar donde faltaba izar postes y tendido de redes, porque los propietarios de terrenos no les permitían el ingreso.

Juan Martos, dijo que se optó por esta medida, después de haber agotado todas las salidas y negociaciones posibles con los propietarios de estos terrenos, los que pedían casi 300 mil soles para dejar el pase libre.

“Saludamos la valentía y el coraje de los hermanos ronderos, que una vez más con su apoyo, nos están ayudando a hacer prevalecer su derecho de energizar sus localidades, que por apetitos personales y políticos de unos cuantos, a miles de familias cutervinas se les está negando este derecho”, anotó.

Cabe indicar que durante el primer día de lucha en forma pacífica, se logró izar 9 postes de concreto, ante la mirada atenta de las Rondas Campesinas y la actitud amenazante de los propietarios, que reconocían su necedad y aceptaban amargamente su derrota.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 21 de Junio del 2013.

***Unidad Ejecutora de Programas Regionales - PROREGION
¡POR UNA GRAN REGION!***